

CARTA DE APOYO A PERSONAS QUE ESTÁN SOLAS EN LOS HOSPITALES

Nadie esperaba esta batalla y menos que fuera a durar tanto. En esta lucha estamos todos y cada uno aportamos algo para que esta situación mejore y acabe de una vez.

Quedarnos en casa, tener más seguridad e higiene e intentar no colapsar los hospitales, que ya están colapsados, es lo que la mayoría podemos hacer.

Aunque hay muchos otros como la policía, el ejército, los sanitarios... que ayudan con su esfuerzo y motivación, pero hay algo mucho peor, los enfermos y sanitarios aislados para evitar contagiar al resto y poder curarse.

A todas esas personas que estáis aisladas y solas:

Si estáis enfermas adelante con ello, tan solo son 15 días, es un nuevo reto, del que todos vais a salir, os vais a curar. Volveréis a ver a vuestros familiares, los abrazaréis y celebraréis vuestra victoria contra este virus.

Manteneros ocupados, tener la mente positiva y tener en cuenta que no estáis solos, todo esto va a acabar. Debéis saber que sois personas muy fuertes y que sois un gran motivo para seguir como vosotros o apoyaros desde nuestras casas.

Para todos los sanitarios que estáis expuestos al peligro y contagiados:

Gracias a vosotros estáis salvando muchas vidas, protegiendo a vuestras familias y demostrando que vuestro trabajo se merece más apoyo del que tenía. No perdáis la fuerza y luchar para que tengáis todo lo que necesitáis para hacer vuestra importante labor en esta situación, como mascarillas, guantes...

Esta situación va a acabar y pensaremos en que en todo este tiempo que ha sido tan terrible os ha servido para mejorar, vivir una experiencia más, haceros más fuertes y para superarse tanto personal como profesionalmente. No os quepa duda de que sois los mejores sanitarios que podríamos tener en este país.

Desde mi familia y mucha otra gente deseamos que no paréis y sigáis por vosotros y por nosotros. Todo va a ir bien. Seguiremos aplaudiéndos eternamente por todo lo que estáis haciendo. Toda España está con vosotros.

Carla.